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例会目 火曜圖 12:30
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No. 26 ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を
2()13～2()14年座RI会艇ロンDバートン

作品を作り展示期間1週間の間お当番を決めてお花

の手入れをしている内容報告メールの一駒です。

………………………･………“今日の例会 ………………………………

第1489回平成26年1月28日（火）

負行 曽分イ列弓会
於：城山八幡宮 萩原先生

エレガントブーケの皆さんこんにちは！

最初にお断りしておきます！ 長いメールですので

お時間がある'1歩に読んでくださいませ。

本日館に伺ったのはAです。若いてすぐに裏口近く

の自動販売機でコーヒーを買ってゴクゴク飲みました。

半分くらい飲みほして作業をしました。

そして今終わったのですがコーヒーは冷めてません。

つまり・ ・ ・

こんな寒い日に室内とは言え冷めてないってことは

あっという間にメンテナンスが終わってしまったんで

す1昨日までメンテナンスをして下さった皆さまあり

がとうございました。どのお花もとても元気で美しい

です。お水もあまり減っていません。

先生が心配していらっしゃる丸い花器は指を挿し

て確認しながら注水しました。

図書館の桝のアレンジの小さいのを今朝いらっしゃ

ったお客さんが触って水をかなりこぼしたとのことで

した。でもフレンドリースタッフのおじさんが対応し

て下さったようでテーブルやマットも乾いていまし

た。ですから私はお水を足して配置を直しただけで

す。有難いことです。

今日は風邪をひいちゃいましてふらふらとやって来

たのですが美しくユーモア溢れるお花を見て来て良か
ったとしみじみ思いました。

先週の例会

第1488回平成26年1月21日 （火）晴
友愛の日

◆奉仕の理想

◆四つのテスト

◆ビジター紹介 1名

◆出席報告

会員40 （ 36 ）名 出席27名

出席率 75. 00%

前々回 l /7 (修正出席率) 100 %

◆2月会員誕生日

松岡多加倫君（2／6） 西川豊長君（2／12）

小林英毅君（2／14） 堀江宏輝君（2／16）
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居間のBさんの作品はいつまで見ていても飽きなく

て心も体も癒されました。かなり計算されているのに

のびやかでカラフルで見れば見るほど興味深くて私に

は創れない作品に見入ってしまいました。

図書室のCさんの作品はダイナミックでしたね。

ところで先生！あんなにたくさんの桝を何処で

入手されたんですか？

|渡邊幹事報告

1）本日例会終了後、理事役員会を開催致します。

理事役員の皆様は3階梅の間へお集まり下さい

2）次週例会は節分例会で17： 30より城山八幡宮で

行います。 出席の方は間違いなきようお願い致し

ます。昼間の例会はございません 萩原から生徒のAさんに送った返信メールです。

Aさんこんにちは！

楽しいメンテナンスの報告ありがとうございます。

作品の様子が目に見えるような報告に嬉しくなります。

ありがとうございます｡長いメールも楽しく拝見してい
ます。

桝の件・ ・ ・

ちっちゃな桝はRで毎年恒例にしております「節分会」

で戴いたものです。

|萩原会長挨拶’

皆さまこんにちは1

本日はあるお花の教室の生徒さんと先生のメールの

やり取りをお読みします。

今回「早春の花飾り」というテーマで生徒さんたちが

会長ﾃｰﾏ鵬割 本紙は再生紙を値期しております｡



特別に本殿から豆まきを致しましてその後宮司さん

から節分会にまつわるお話しを伺いその後おいしいお

料理をいただきます。そして、お帰りの時にお札とお豆

がいっぱい入ったあの桝をいただいて帰ります。

お家に帰り改めて「福は内1 鬼は外！ 」と豆まき

を致します。萩原がいた時は二人で致しました。

戴いた桝は大切に保存しております。

我が家にいらしたお客さまにはご利益のあるあの桝

で「桝酒」を差し上げておりました。

私にとっては大切な想い出いっぱいの「桝」です。

ですから皆さまにお願いです。

撤収どきすべて私の元に戻してくださいませ。

萩原との毎年の節分会の想い出の品です。
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（1月21日）

布野雅一君（川崎RC)

久しぶりでお伺いしました

萩原喜代子

先週京都へ行って参りました。ある料亭のお庭に「ろ

うばい」の木を見つけました。満開でした。

優しいかおりでした春近しですね！

松岡多加倫

2月26日は私の43回目の誕生日

2月26日は私たち夫婦の13回目の結婚記念日なんで

すが、私の両親の結婚記念日でもあります。

毎年親子でお祝いして、私が食事代を払うことはない

だろうと思っていましたら、いつの時からかすべてを

私が払うばかりとなりました。

私の2． 26事件の始まりです

会員誕生日祝い結婚記念日お祝い

渡邊源市

一昨日運転免許更新しました

眼鏡をかけての条件付き度重悲る違反で青色のまま

それでも仕事ができるのでホッとしています

堀江宏輝 池森由幸 加藤重雄

貴志浩司 近藤和幸 牧野登志子

宮尾紘司 大谷 恩 佐野 寛

鈴木理之 鈴木聖三 竹内虞三

谷口 侭 舎人経昭 和田正敏

吉田節美 吉田 玄

寒中お見舞い申し上げます風邪にご注意下さい

堀江宏騨 会員誕生日祝い 結婚記念日お祝い

小林英毅 会員誕生日祝い ご夫人誕生日お祝い

西川豊長 会員誕生日祝い

小山雅弘 ご夫人誕生日お祝い

う－んまた萩原を思い出してしまいました。

DさんCさん明日のレッスンよろしくお願い致しま

す。

生徒さん達がいつものように「楽しかったです」とお

っしゃって喜んでお帰りいただける事を願っていま
_』一

ヲ0

◆1月理事役員会議事録 (1/21)

審議事項

’）千種RC顕彰規程の件※継続審議事案

第4条についての見直し

千種RCについての顕彰である為、あくまでも当ク

ラブに入会しての継続年数（他クラブでの年数は通

算しない）

30年在籍の顕彰とは別に、当クラブにおいて著し

い功績についての表彰も検討

継続審議とする

2）新入会員候補の件

福井浩道様（名豊電機㈱代表取締役）

推薦者：太田和孝君 承認

3) 2014-15年度地区補助金申請の件

東山動物園アニマルトークサポートプロジェクト

次年度7月20日実施予定

寄贈品音響機器一式

プロジェクト申請額￥432,000 承認

4）春季家族会の件

行先： 伊勢神宮

日程は予約状況の都合2/1以降に詳細報告 承認

5）本年の新人研修と今後の会員増強の方向性について

増強プロジェクトチームと会員資格委員会、ロータ

リー情報委員会合同で新会員研修を兼ねて4月の

開催を予定 承認

6）年末会員家族会決算報告

7）社会奉仕優良職員表彰の件

3月第1例会で表彰 ： 千種警察千種消防署

東山植物園より推薦者各2名

8）次年度理事役員変更報告

国際奉仕委員長佐久間君に代わり池森由幸君

9） 2014-15年度組織表報告別紙にて

恰計74, 000 円’
（1月14日）

萩原喜代子

今朝も寒かったですね。

皆様風邪をひかれませんように。

小林英毅

本日は囲碁会です。 4F楓の間でお待ちします。

渡迩源市

ミランの本田選手すばらしいデビュー戦でしたね。

話変わって年末に三好会員にお願いして自宅門扉

塗り替えていただきピカピカにして頂きました。

どうもありがとうございました

池森由幸 加藤重雄 貴志浩司

小山雅弘 近藤和幸 牧野登志子

柵木充明 松岡多加倫 宮尾紘司

三好 親 鍋野可幸 西川豊長
太田和孝 大谷 恩 佐野 寛

鈴木理之 鈴木聖三 竹内侭三

谷口 優 舎人経昭 碓氷美佳

和田正敏 吉田節美 吉田 玄

爵志浩司君本日の卓話よろしくお願い致します

恰計50, 000 円’
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次回例会 ：平成26年2月4日 （火） 4階調の間
会員卓苛写 山本境輔君 “ 日常生活の中の美術”


